

Emotivo homenaje por los 30 años como arzobispo de Raúl Silva Henríquez durante la presentación de sus "Memorias".

## Aylwin: "Don Raúl, gracias por su vida y ejemplo"

El cardenal Raúl Silva Henríquez, durante la presentación de sus "Memorias", realizado anoche, justo con agradecer el afecto que lo han demostrado resumió su gran ideal: "Cómo lograr que la justicia social se haga en nuestra tierra, y que todos los chilenos se sientan verdaderamente hijos de esta tierra y hermanos". Aseguró que ha consagrado su vida a este ideal, que ha sido "hermosa esta consagración" y que lo ha hecho feliz.

Los oradores que lo acompañaron —el Presidente Patricio Aylwin; el rector de la Pontificia Universidad Católica, Juan de Dios Vial; el director de Radio Son Francisco de Sales, Reinaldo Sapag; y Ascacio Cavallé—, quienes trabajaron en la reconciliación y redención de la ola, y que es editor general del diario La Epoca—, en sus respectivas intervenciones, destacaron que la emotiva asunción del prelado salteño cuenta con un amplio respaldo nacional. Todos resaltaron su valentía y consecuencia.

Presidente de la República, al compartir con los asistentes algunas reflexiones surgidas durante la lectura de la obra que reflejan las experiencias vividas por el cardenal Silva, señaló que el prelado "ha creído que donde quiera que estuviera debía dar el mismo testimonio de consecuencia y eso es lo que los chilenos admiran más en él: esa enorme consecuencia de toda una vida".

El Mandatario aseguró que para el cardenal Silva el "llamado del

Evangilio es el llamado servir" y que "la esencia del Evangelio de Cristo es su lenguaje de amor. Si decís, enlände con San Pablo que sin caridad nada nos sirve".

Aseguró que lo que motivó su compromiso al cardenal Silva, lo que lo apremia y urge, es una "ejecución de amor", lo que se también se transforma en su lema: "La caridad de Cristo nos urge".

El Presidente Aylwin indicó que el testimonio de la vida del cardenal Silva es un "testimonio de consecuencia, con un concepto fundamental: pagar amor por amor".

Además que las Memorias del cardenal dicen "verdades demandadas, con franqueza, simplemente". Escribió que la voz de su autoridad eclesiástica es conocida por todos, "inconfundible, sólida, fuerte, pero es a la vez serena, inspirada"; y aseguró que el prelado no se queda en las palabras: "Al pensamiento una recta voluntad para traducir en hechos sus pláticas".

Insistió, resaltó las obras más importantes que ha realizado el pre-



Más de 60 sacerdotes acompañaron al cardenal en su misa de aniversario.

Iado durante su labor a la cabeza de la iglesia Santiago, desacuando su acción en las instituciones Caritas y la Vicaría de la Solidaridad y su participación durante el Concilio Vaticano II.

El Primer Mandatario terminó su intervención repitiendo: "Muchas

gracias, gracias don Raúl, no por la memoria que nos deja, gracias por tu vida, gracias por tu ejemplo".

El rector Juan de Dios Vial dedicó la publicación de las Memorias del cardenal Silva, calificándola de "importante acojonamiento", por permitirnos a "un hombre que ha sido protagonista en tiempos difíciles de grandes esperanzas y de grandes desilusiones y que cumple ya de esto liegt a ser un símbolo de los derechos inalienables de la persona humana".

El profesional aseguró que es la "esencial bondad, hay un rango central de la historia del cardenal". Manifestó que, en lo personal, le cauta "su modestia y comodidad que en hombre al borde de los 84 años no tenga una ambición que de seguir siendo un instrumento de paz para su nación, despidiendo ya de compromisos, preveros y pa-

cor, disfrazar. Sin embargo, me ha encontrado con lo contrario: con un hombre honesto, directo, franco,

que ha querido revisar su vida con una modestia insólita", dijo Cavallé.

El profesional aseguró que es la "esencial bondad, hay un rango central de la historia del cardenal". Manifestó que, en lo personal, le cauta "su modestia y comodidad que en hombre al borde de los 84 años no tenga una ambición que de seguir siendo un instrumento de paz para su nación, despidiendo ya de compromisos, preveros y pa-

cor, disfrazar. Sin embargo, me ha encontrado con lo contrario: con un hombre honesto, directo, franco,

que ha querido revisar su vida con una modestia insólita", dijo Cavallé.

El acto de presentación del libro del cardenal se realizó en el Auditorio del Centro de Extensión Cultural de la Universidad Católica, con la presencia de numerosos invitados, entre los que se contaban autoridades eclesiásticas, ministros de Estado, intelectuales y diversas personalidades del querer nacional.



En la mesa de presentación de las "Memorias" se ubicaron Reinaldo Sapag, el Dr. Juan de Dios Vial, el cardenal Silva Henríquez, el Presidente Aylwin, el arzobispo de Chile, Obispo de la Ciudad, el sacerdote salteño Gustavo Ferrari. Ascacio Cavallé hizo un balance de su labor como recopilador de este recuento de la vida del prelado.

## Aylwin, "Don Raúl, gracias por su vida y ejemplo" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Aylwin, "Don Raúl, gracias por su vida y ejemplo" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile